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Résumé:

Une grande gambade scientifique a été effectuée au cour de I’Age
abbasside,se manifeste sous un important tournant surtout au coté de langue et
poeme, Ce dernier connait durant cette époque un modernisme, c’est de sortir
des normes artistiques et les formes patrimoniales ainsi construire des

nouveaux départs poétiques inverses a tous qui a €t¢ dominant.

Parmi les poctes qui ont adopté le modernisme ou fit de ce cycle c’est
"Abou tammem", celui qui a mis le poéme capable a soutenir la culture de
I’Age Abassi il avait introduit les figures de style d’une fagon progressé pour
qu’elle refléter les significations et les contenues de son poéme"Abou tammem"
avait employ¢ des nouveaux figures rhétoriquesqu’es artistiques, tout ¢a I’avait

rendu un poete particulier, donc il a transporté le poéme a des nouveaux

¢éspaces a I’aide d’un cerveau instructif et assimilant.

Les mot clé:

L’époque Abbasside,modernismepoétique, révolution contre les norme

patrimoniale, le vague, figure de rhétorique, philosophie ,Abou tammam.



Abstract:

A Huge scientific gambal during the Abaissian age has been effectuated,
demonstrated an important turning specially in language and poem side. The
poem knows during this cycle such a modernism, it’s to get of the artistiques
norms and patrimonials forms, also making new departures in poem inverse to

all what it was dominant.

"Abu tammem" is one of those who adopted the modernism in the course
of the age Abassian, he has make the poem capable of supporting the culture of
the periode, also he has put in figures of speech and he has developed theme to
reflects meanings and signification of this poem. "Abu tammem"has used new
artistiques tools, what makes him a special poet between all poets in his cycle
so he has transported the poem to new spaces, helping him in that a brain has

read and assimilate.

Key words:

Mystry , modernisme poetic ,figur of speech,phylosophy,revolution against

patrimonials norms.



